



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Durante el fin de semana largo del 19 al 21 de noviembre del corriente año, se llevará a cabo el Primer Abierto de Damas del Club de Golf Arelauquen, organizado por Marina Pillado, la multi-campeona de Arelauquen, con el apoyo y aval del Club, y participación como asistente general de la organización el productor Cristian Kloster.

Para equiparar los niveles entre distintas jugadoras, y dar más chances y competitividad, se han establecido tres categorías por hándicap: Scratch 0-18, 19-36 y 37-54.

Este Primer Abierto de Damas de Arelauquen, reúne a más de 90 jugadoras de golf aficionadas de todo el país. Durante la convocatoria se buscó agrupar a un sector no muy visibilizado del golf y del deporte en general, las mujeres que practican del deporte de manera no profesional, simplemente para el disfrute.

Cabe destacar que el cupo original era de 84 jugadoras, y fue rápidamente superado, quedando varias atletas en lista de espera para poder participar. Esto confirma el interés y el entusiasmo por este tipo de iniciativas.

Participarán deportistas de varios puntos del país como Córdoba, Neuquén, Mendoza, Buenos Aires, Tandil, Comodoro Rivadavia brindando la oportunidad de mostrar otras variantes para el turismo de San Carlos de Bariloche. Sin dudas, este destino reúne condimentos atractivos para estas jugadoras, combinar la participación en un torneo con unos días de visita y turismo por la región.

La organización tiene previsto que los premios que se entregaran en las distintas categorías, tengan que ver con trabajos de artesanos y artistas provinciales. De este modo, se apoya a estos pequeños emprendedores a tener un espacio de mayor exposición y desarrollo. Además, otras empresas de mayor renombre colaboran con productos necesarios para el catering, la hidratación durante las jornadas de juego, la logística entre otros.

Este Primer Abierto de Damas tiene por objetivo establecer a San Carlos de Bariloche como un destino apto para este tipo de encuentros deportivos, social y turísticos, mientras que se proyecta la posibilidad de diagramar un Circuito o Tour Rionegrino de Damas, a futuro, con sedes en las distintas canchas de golf de la provincia.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Sin duda iniciativas como esta posibilitan la diversificación de la oferta turística, no solo de San Carlos de Bariloche, sino de toda nuestra provincia, brindando al turista la oportunidad de elegir entre diferentes experiencias a la hora de elegir a Río Negro como destino.

Por ello;

Autor: Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo, social y turístico el Primer Abierto de Damas del Golf Club Arelauquen, que se llevará a cabo en la ciudad de San Carlos de Bariloche, los días 19, 20 y 21 de Noviembre del corriente año 2021 , con la participación de jugadoras de diferentes puntos del país.

Artículo 2°.- De forma.